

500 Euro für das Jugendblasorchester

HUMMELTAL: Groß war die Freude beim to (Mitte) vor 200 Besuchern überge-Hummelgauer **Jugendblasorchester** über eine Spende in Höhe von 500 Euro von der Heinz-Otto-Stiftung aus Glashütten. Der Scheck wurde beim Jahreskonzert in der Schulturnhalle Hummeltal von Stiftungsvorsitzenden Heinz Ot-

ben. Die Spende würdigt das große Engagement des Jugendblasorchesters und die vorbildliche Jugendarbeit. Das Geld nahmen Vorsitzender Otto Löhr (links) und musikalischer Leiter Michael Lindner entgegen. Foto: Dieter Jenß